



Regiones

Ejército rescató a contratista de **Ecopetrol** secuestrado en el Catatumbo

Las autoridades responsabilizaron de esta acción a integrantes de la disidencia de las Farc.



Ejército rescata contratista - Foto: Cortesía



Audrey Carrillo | 16/01/2020 - (hace 4 horas)

Una rápida reacción por tropas de la Segunda División del Ejército Nacional, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional permitió el rescate del funcionario **Alexánder Sepúlveda**, de la empresa **Serinco**, empresa contratista de **Ecopetrol**.

El funcionario permaneció privado de la libertad durante 3 horas aproximadamente, luego que fuera secuestrado en el casco urbano del municipio de Tibú, Norte de Santander.

Tropas del Batallón de Ingenieros Militares N.º 30 Coronel José Salazar Arana pusieron en marcha un plan candado por los diferentes ejes viales hasta llegar a la vereda Oru Siete, donde desarrollaron la operación y lograron el rescate del funcionario.

La presión ejercida llevó a los secuestradores a emprender la huida, las autoridades responsabilizaron de esta acción a integrantes de la disidencia de las Farc.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

Últimas Noticias



La W con Julio Sánchez Cristo del 16 de enero de 2020 [11am-12pm]



Las fuerzas armadas fueron cómplices de este atentado: Carlos Berrizbeitia



Congresistas creían que podían hacer lo que se les diera la gana: abogado sobre UTL

#Cúcuta #Norte de Santander #Guerrilla #Farc #Santander #Proceso de Paz

Comentarios

Más de 2 mil militares refuerzan la seguridad en el Valle del Cauca

Los uniformados que arribaron recientemente a la región ya fueron asignados al departamento.



Con el fin de dar solución a la problemática de orden público, también serán mejoradas las condiciones de las estaciones de Policía. Foto: Gobernación del Valle



Redacción W Radio | 16/01/2020 - (hace 4 horas)

La gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, confirmó que el Gobierno mantendrá los 2.200 militares que llegaron a la región recientemente para reforzar la seguridad en el departamento.

Con el fin de dar solución a la problemática de orden público, también serán mejoradas las condiciones de las estaciones de Policía y fortalecerán la vigilancia en la región de la mano del sector de la seguridad privada.

“Vamos a trabajar un plan choque en el que vamos hacer un convenio con ingeniería militar para trabajar con cada uno de los alcaldes y ver las prioridades que tenemos en los municipios en el mantenimiento de las vías, hay algunos sitios donde se requieren puentes militares entonces vamos a trabajar en ese tema”, dijo la mandataria.

Por otro lado, la Gobernadora indicó que incentivará la incorporación de mujeres a la Policía, aprovechando los 690 cupos que concedió la Dirección Nacional de la institución al departamento.

El gobierno del Valle del Cauca firmará un convenio para entregarles tarjetas del MIO a las mujeres interesadas en ser auxiliares de la Policía y de esta forma garantizar su transporte.

Por primera vez la región contará con auxiliares femeninas en las tareas sociales y de prevención.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Cali #Valle del Cauca #Consejo de Seguridad #Militares #Transporte #Valle #Cauca

Comentarios

Aparece el fotógrafo y periodista tuniano Fernando Bello en